
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ６   １ 番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 公共施設の環境整備について 

質問の要旨 

 本町の公共施設は平成元年以降に整備されたものが多い。 

しかし、町民に寄り添った整備対応がなされているのか。 

現在、町が推進している「高齢化対策」、「子育て支援」、「スポーツ振

興」や「男女共同参画」等の観点からも、対応は急務である。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町公共施設等総合管理計画において、バリアフ

リー（トイレ、標示・誘導等）の施設性能評価の状況

を示せ 

 

(２) 庁舎内には、町民や職員等に対するサービス施設

（食堂、売店、一金融機関以外のＡＴＭ等）が見当た

らない。今後、設置する考えはないのか 

 

(３) 総合体育館南側の全面ガラス張りの窓について、節

電対策の観点からもロールカーテン設置等の対応が

できないのか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ６   １ 番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項２ 役場職員の効率的かつ健全な働き方について 

質問の要旨 

 役場職員の長時間勤務の問題や町民への対応の悪さをよく耳にする。 

 職員の効率的かつ健全な働き方を実現することによって、町民へのサ

ービス向上を期待し、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 職員の健康管理は大切である。導入中の「ノー残業

デー」徹底等の措置は取れないのか 

 

(２) 男女が同じ程度の比率で在職している。各階に同数

の休憩室を充実させることはできないのか 

 

(３) 職員の相談に対応する相談員の必要性について、ど

のように考えているか 

 

(４) 昼休み中の対応等について、スムーズな町民対応の

観点からも、職員配置を工夫することはできないのか 

 

(５) 庁舎内コピー機について、職員の効率的な働き方の

観点からも、追加設置はできないのか 
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